



Special Message from
Governor Josh Green, M.D.
In Recognition of the
29th Annual
Honolulu Festival

March 7–9, 2025



ハワイは、私たちが集まり、住民と世界中からの訪問者が一緒に楽しむイベントが開催されるときに最も輝きます。ホノルルフェスティバルは、人々を調和の中で迎え入れ、他の文化の喜びを尊重して受け入れができる素晴らしいお祝いです。

2025年のテーマ「文化をつなぎ、ともに平和の実現へ」は、ハワイでの素晴らしい人生を変えるような体験を象徴しており、世界が目指すべき姿を示しています。

ホノルルフェスティバルは、ハワイでの生活、仕事、信念の素晴らしさを体現しています。何百人もの勤勉なボランティアが時間を捧げ、数多くの企業が資金を提供し、日本や太平洋地域からの何千人もの文化芸術家が文化を共有し、何万人ものハワイの住民や訪問者が音楽、ダンス、芸術、展示を楽しんでいます。

ハワイ州を代表して、この貴重な年次イベントを開催し、学校や地域社会の教育・文化プログラムを支援している非営利団体ホノルルフェスティバル財団の理事会に深く感謝いたします。

そして、3月8日から9日の週末にここにいるすべての住民と訪問者に対し、第29回ホノルルフェスティバルで祝われる多様な文化、伝統、人々をぜひ楽しんでいただきたいと思います。

With Warmest Aloha,

A handwritten signature in black ink that reads "Josh Green M.D." followed by "JOSH GREEN, M.D." and "Governor, State of Hawai'i".

Governor, State of Hawai'i